

Berikan Semangat Kompetitif, NA Batang Gelar Lomba Nasyiah Hebat

Senin, 27-03-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BATANG – Pimpinan Cabang (PC)Nasyiatul Aisyiyah (NA) cabang Tersono Kabupaten Batang Jawa tengah menyelenggarakan semarak perlombaan, Ahad (26/3). Dengan mengusung tema "Menjadi Perempuan Berkemajuan dengan Semangat Berlomba-lomba dalam Kebaikan" selain bertujuan mempererat silaturahmi, kegiatan lomba Nasyiah Hebat diadakan untuk memberikan semangat kompetitif perempuan, khususnya anggota NA. Serta meningkatkan ketrampilan kreasi, inovasi dan mandiri dalam menghadapi globalisasi.

Oleh Ketua PCNA tersono, Yoeni Wahyu Hidayati, disampaikan bahwa anggota NA merupakan perempuan tangguh, ibu-ibu muda dengan aktifitas segudang aktifitas rumah tangga dan karir. Namun, tetap berusaha berjuang berjuang dakwah amar ma'ruf nahi munkar dengan kreatif. "Kita tetap memberdayakan kaum perempuan dengan kegiatan-kegiatan menggembirakan dan menyenangkan," ujarnya.

Semarak lomba Nasyiah Hebat yang bertempat di MTs Muhammadiyah tersono tersebut, terdiri dari lomba kreasi hijab syar'i, lomba paduan suara, lomba inovasi kudapan dan minuman rempah. 9 ranting telah mengirim delegasi dan berpartisipasi dalam lomba. Berdasarkan keputusan dewan juri, terpilihlah 3 juara pada masing-masing perlombaan. Lomba kreasi hijab dimenangkan oleh ranting Harjowinangun barat. Sementara lomba paduan suara, diikuti lomba inovasi kudapan singkong dan minuman rempah berhasil dijuarai oleh ranting tersono. Sehingga untuk hasil akhir, ranting tersono ditetapkan menjadi juara umum.

Di akhir acara, wakil PCNA tersono, Mufarikhah memberikan apresiasi yang luar biasa atas partisipasi seluruh ranting. Meskipun berbeda-beda jumlah anggotanya, akan tetapi semangatnya luar biasa semua. "Ini membuktikan bahwa kader NA memiliki bibit perempuan masa kini yang mampu menjawab tantangan zaman. Selain kreatif dan mandiri, kita semua mampu berfikir dan bertindak maju dengan tetap memegang prinsip ajaranNya. Kita semua adalah Anggota Nasyiah Hebat," tegasnya. **(Syifa)**

Kontributor : Arum